

地域安全ニュース

令和3年8月

「こども110番のいえ」 の効果的事例を紹介します！



令和3年8月23日（月）午後3時20分
ころ、下京区内において、女子中学生2名が
歩行中、見知らぬ自転車の男から追いかけら
れたため、近くの「こども110番のいえ」
であるコンビニエンスストアに逃げ込みまし
た。

事情を聴いた同店店員が110番通報し、
警察官が到着するまでの間、女子中学生らを
保護しました。



～子供が助けを求めて来た場合のポイント～

- ① 室内などの安全な場所に誘導しましょう
- ② 自分が落ち着き、子供も落ち着かせましょう
- ③ 何があったのか無理のない範囲で聞き取りましょう
- ④ 110番通報等しましょう
- ⑤ 警察官が到着するまで保護しましょう



「こども110番のいえ」活動に
御協力いただける方を募集しています！

「こども110番のいえ」とは、不審者に遭遇した子供たち
を一時的に保護する等地域ぐるみで子供たちを守るボランティ
ア活動です。活動にご協力いただける方は、お住まいを管轄す
る警察署生活安全課までご連絡下さい。



京都府警察本部 少年課 子供安全対策係
075-451-9111

